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FDP-FRAKTION STELLT BERICHTSANTRAG
Nach der letzten Pressemeldung aus dem Limburger Rathaus zu den Bewertungen,

Gutachten und Stellungnahmen für die Platanen auf dem Neumarkt hat die FDP-Fraktion

einen Berichtsantrag für die nächste Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 11.

November eingereicht.

Zum einen, so die Fraktionsvorsitzende Marion Schardt-Sauer, sei die Situation

inzwischen völlig verworren und unübersichtlich. Der Zustand der Bäume sei wohl trotz

aller Untersuchungen gut.

Nun konzentriere man sich wohl darauf, abstrakte Gefahren durch die Bäume zu

definieren.

„ICH FÄLLE EINEN GESUNDEN BAUM, WEIL ER JA KRANK
WERDEN KÖNNTE“

„Ich fälle einen gesunden Baum, weil er ja krank werden könnte“, fasst Schardt-Sauer die

Eindrücke aus den Verlautbarungen des Rathaus zusammen. Da sei schlicht absurd, aber

wohl sicher nicht so gemeint von der Rathausspitze.

Die verworrene Situation ist zu klären, fordert die FDP-Fraktion.

UNTERSUCHUNGSORGIE MUSS EIN ENDE HABEN

Daneben ist aus Sicht der Freien Demokraten die Summe der inzwischen verausgabten

Steuergelder sowie der Ressourcen aufzulisten.  Und wenn die Platanen gesund sind,

Rechenschaft erteilt und das Durcheinander geklärt sei, müsse diese Untersuchungsorgie
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der Platanen ein Ende haben.

ES GIBT WAHRLICH ANDERE PROBLEME, DENEN MAN SICH IN
LIMBURG DRINGLICH WIDMEN SOLLTE, SO SCHARDT-SAUER.
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